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田中　和俊

イマジンロータリー！先週に引き
続き、高校時代の話をします。高校
は姶良市にある鹿児島県立加治木高
校でした。入学してすぐ、１年生の
時に、隣のクラスの女子に恋をしました。当時は
１年生は文系理系に分かれておらず、トップクラ
スというものも作っていませんでした。ただし英
語だけは成績順に分けていたので、その子が成績
がいいということがわかりました。２年生からは
文系理系に分かれてトップクラスができます。入
試の成績はあまり芳しくなかったことは１年生
の担任の先生から家庭訪問の際に聞かされてい
ましたが、なんとか１００番以内に入れば文系の
トップクラスに入れて同じクラスになれそうだ
なと勝手に目標を決めて、猛勉強しました。そし
て晴れて同じクラスになり、お付き合いが始まれ
ばよかったのですが、クラスの他の女の子とは話
せるのに、どうもその子とは恥ずかしくて話がで
きません。悶々とした状況が続きましたが、やっ
とチャンスが巡ってきました。３学期のクラス
マッチのあとに、二人っきりになるチャンスが
あったのです。勇気を出して告白しましたが、翌
日の返事はＮＯで、見事撃沈でした。そのまま彼
女もいない高校生活でしたが、そのおかげで成績
も上がり、大学まで進学できたことは感謝してい
ます。しかし、今考えるとなんていい加減な高校
生活を送っていたんだろうと反省しています。ま
ず宿題しかしない。宿題もなんとか楽をしようと
する。時々サボって帰る。そんな学習態度ですか
ら、定期テストではそこそこ取れても、実力テス

トは散々でした。基本的に暗記すればよい中間テ
ストや期末テストは、一夜漬けでけっこうできて
ましたが、実力テストは順位が下がっていまし
た。今ならちゃんと計画を立てて、出るところ出
ないところ、大事なところそうでないところがわ
かります。当時はまったく何も考えないで勉強す
るフリをしていました。まあまあの成績で３年生
になり、当時の地方の県立高校ですから、当然周
りの友人たちは国立大学を目指してます。私も国
立かなあ、でも東京に行きたいなぁ、東京の国立
は難しいなあと思っていました。５月か６月ごろ
でしたか、ホームルームで担任の先生から東京の
私立大学の指定校推薦入学の話がありました。憧
れの東京にある大学でした。すぐに母親に相談し
てぜひ行きたいと言いました。行きたいなら行き
なさいと言ってくれました。今考えると学費も高
いし仕送りもかかるのによく許してくれたなと
思います。次の日には担任の先生にお願いしまし
た。なんとか学校内の選抜も勝ち抜いて、夏休み
の時期に小論文、面接の試験に上京しました。今
考えると恥ずかしい内容の小論文、面接でした。
しかしながら合格していました。１０月初めでし
たので、学年で最初の合格でした。その時に楽を
した分、司法書士試験で苦労したのでトータルで
見るとそれはそれでよかったのかなと思います。
年が明けると住むところを探しに上京したりで、
東京のおじさんには大変お世話になりました。４
年間こちらからはあまり連絡も取りませんでし
たが、何かと気にしてくれて、時にはごちそうし
てくれたりとありがたい存在でした。そこから楽
しい東京での大学生活が始まりましたが、次の機
会にお話しします。

令和５年５月24日　第2089回例会
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３クラブ合同例会・懇親会
（鹿児島・鹿児島西・鹿児島中央） 青少年奉仕月間５月

ロータリーソング：「それでこそロータリー」
職業宣言唱和：３・４
ゲスト紹介：米山奨学生　グエン ティ トウ様
食事：「米山ランチ」・「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君
委嘱状伝達：米山奨学生　カウンセラー　平山　勢津子君
奨学金支給：グエン ティ トウ様
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　②新入会員候補者用紙　
　　　　　　　　③会員名簿校正用紙
２）配布しております新入会員候補者
　・林　幸一郎　様　
　　⇒大成建設株式会社鹿児島営業所　営業所長
　　 　入会について異議のある方は、本日から 7 日間の内に

幹事までお申し出下さい。
　　 　お申し出のない場合は異議のないものと認め、入会の

手続きに入りますので、ご了承下さい。
３）本日会員名簿校正用紙を配布しております。
　 　訂正のある方は修正をご記入いただき、訂正のない方は

署名のうえ後方 BOX へご提出ください。
４）本日 18：30 ～年輪会　19：00 ～新入会員との懇親会
　　会場：ホテルグランセレッソ鹿児島きずな
　参加者（敬称略）
　年輪会： 海江田、丸元、椨、石塚、川畑、前迫、宇都、

　　　　　坂元、加島、橋元、田中、高岡、松元、栫
　新入会員：鈴木、宮里、逆瀬川、浦島　
５）学習会・ラウンドテーブルのご案内（5/10FAX 済み）
　5 月 22 日（月）18：30 ～　於：ごはんのじかん inatome
　出欠回答を明日 5 月 16 日（火）までにお願いいたします。
６）ＲＣＣ例会　5/28（日）11：00 ～　
　　天文館松山通り　リンクビル 9 階　
　指名出席者：　川畑、池畠、竹添　　 各会員
７） 次週　5/22（月）例会は 3 クラブ合同例会・懇親会のた

め 5/24（水）18：30 ～山形屋食堂に変更
　　次々週　5/29（月）例会プログラム　
　　青少年奉仕フォーラム　
出席報告：出席委員会　連続出席表彰→川路　理幸君（８年）
スマイルボックス：親睦委員会
クラブ協議会

「地区研修・協議会報告」

次回例会　令和５年５月29日（月）

青少年奉仕フォーラム

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2088回例会 51名 35名 71.43%
前々回（4月24日）の補正 51名 34名 69.39%
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●海江田　順三郎君／昨日行なわれました地区の危機管理委員
会に出席出来ず、坂元さんに委員長代行を努めていただき感謝
いたします。
●石塚　俊雄君／昨日のシーガイヤでの地区研修協議会に我中
央 RC から 10 名の若手精鋭が参加してくれました。それぞれ

働き盛りの年代にもかかわらず頑張ってくれました。勉強して
こられた事、我クラブの為だけではなく御自身の御仕事に必ず
生かされることでしょう。感謝してスマイル致します。
●川路　理幸君／連続出席表彰ありがとうございます。これか
らもがんばりたいと思います。
●4月24日ラウンドテーブル／出席者　田中・松元・尾辻・
橋元・竹添・加島・宮脇・鈴木・逆瀬川・浦島・稲留

5月15日のスマイル　小計 15,586円　2022〜2023年度　累計 683,337円

本日の曲目：イマジン、追憶、虹の彼方に、ダニーボーイ 演奏：入来慶子



クラブ協議会クラブ協議会

地区研修・協議会報告

会長エレクト　高岡　和也

　2023 年 5 月 14 日（日）、宮崎シー
ガイアコンベンションセンターにて
10 時から 16 時ごろまで国際ロータ
リー第 2730 地区の地区研修・協議
会に参加してきましたので報告いた

します。
　我がクラブからは、10 名（高岡、栫、下村、濱上、
松元、宮脇、中間、志賀、宮里、坂元）の方に
参加頂きました。地区研修協議会とは、次年度
に向けて、各クラブ次年度リーダーのための勉
強会ということになります。次年度ガバナーの
池ノ上氏（宮崎ＲＣ）が中心となり、次年度国
際ＲＩ会長のゴードンＲ・マッキナリー氏の紹
介や、ＲＩテーマの共有、そして地区テーマと
基本方針の共有が行われ、地区の各部門の部門
長や委員の方々による部門の取り組み内容の発
表や次年度の方針の発表が行われました。
　協議会の終了後には、各部門に分かれ分科会
も開かれ、我々も出席者で手分けをして全分科
会に参加してきました。

　私からは次年度のＲＩテーマと地区テーマ及
び基本方針について共有したいとおもいます。
最後に、ガバナー公式訪問日程と、地区大会日
程の共有をしたいと思います。

　まずは 23-24 国際ＲＩテーマになります。
　23-24 年度国際ロータリー会長は「ゴードン R・
マッキナリー氏」です。ゴードン氏はスコット
ランドのサウス・クイーンズフェリーロータリー
クラブの会員です。
　国際ＲＩテーマは「Create Hope In The World：
世界に希望を生みだそう」です。
　近年のロシアのウクライナ侵攻や世界的な新
型コロナウイルス感染症の広がり、各地を襲う
地震や津波災害など、多くの人が傷つき困難な
場面に直面しており、いまこそ必要なものは「希
望」であり「平和」であるという思いが込めら
れているそうです。特徴的な基本方針のなかに、

へメンタルヘルスに目を向けよう。というワー
ドが初めて掲げられたことです。現代社会を象
徴するワードであり、お互いのことを気遣い思
いやることが重要でありそのことが、最悪の事
態を防ぐことに繋がるということのようです。

　次に次年度池ノ上克ガバナーが掲げられた
23-24 年度の地区テーマです。
　「平和を求め、希望あふれる、明るいロータリー
ライフを進めよう」です。
　RI テーマに習った地区テーマとなります。

地区行動計画として
1. ロータリーの継続と変化（これまでのリーダー

によって示された活動を継続し、前へ進めま
しょう）

① ローターアクトクラブとの協力体制の強化
② 女児のエンパワーメント（シェカールメータ

会長年度の活動、女児の可能性を信じ教育環
境や社会制度を整備）

③  DEI の推進（ジェニファージョーンズ会長に
よって広められた。多様性に富むクラブ組織
の基盤をつくりましょう）

④ ポリオ根絶
⑤ ロータリーの行動計画を実践する（クラブで

行動計画をたてましょう）
2. メンタルヘルスへの取り組み
　同僚や家族、親しい人に異変を感じたら勇気
をもって精神的な支援の手を差し伸べる勇気を
ロータリアン一人一人が持ち合わせましょう。

　その後は、地区の各部門の発表が 10 分間隔で
行われました。各部門の発表が進む中で、その
日一番輝いていた発表がありました。
　それは、わがクラブの坂元委員による「危機
管理について」の発表でした。大勢の方を目に
して、一切ひるむこともなく、貫禄があり声も
大きくハキハキと話をされる雄弁な姿には改め
て尊敬の念を抱きました。坂元会員は、次年度
地区の危機管理委員会の委員に任命されており、
今回所用でご欠席だった海江田ＰＧの代理とし
て発表されましたが、素晴らしい発表でした。
内容は、難しくてあまり覚えていませんが、い
つでもどこでも危機やリスクは起こりうるので、
常日頃からロータリアンとして恥じない行動を

とりましょう。何かあったらすぐに報告しましょ
う。さもないと所属の地区ガバナーの責任なり
ます。という内容だったと思います。

次年度ガバナー公式訪問の日程と要項について
2023 年 8 月 7 日（月曜）
会長・会長エレクト・幹事との懇談会　11：15
～ 12：15
記念写真撮影　12：30 ～ 12：40
例会　12：40 ～ 13：40
クラブフォーラム　13：40 ～ 14：40
クラブフォーラムについて
① クラブ奉仕への取り組み状況と意識について
（下村次年度副会長）

② クラブの強みと弱み（クラブが抱えている問
題）について（濱上次年度副幹事）

上記 2 つのことに対して 2 名の会員が発表

地区大会日程について
2023 年 10 月 13 日（金）～ 10 月 15 日（日）
10/13（金）はゴルフコンペ、各種会議、RI 会長
代理晩餐会
10/14（土）は各種会議、第一本会議、会員交流
大懇親会
10/15（日）は第二本会議、フェアウェルパーティ
開催地：シーガイアコンベンションセンター
となります。２日目の第一本会議と大懇親会が
メインになると思いますが、貸し切りバスで皆

で参加して懇親会後に帰ってくる日帰りツアー
を計画してますので、是非多くの方にご参加頂
きたいと思います。
以上です。

地区研修・協議会報告

栫　浩多郎

　全体の報告は高岡次期会長よりご
ざいましたので、私からは分科会の
クラブ管理運営部門パートにつきま
してご報告いたします。参加者 270
名で分科会が行われました。冒頭、

黒木部門長より「クラブ管理運営部門は決して
皆さんを管理するという立場ではなく、組織で
表現されるピラミッド型の逆で逆三角形のイ
メージをしていただき、あくまで皆様をフォロー
する部門という認識をしていただきたい」と説
明がありました。その後、別地区で起きた 1 つ
の問題について全員参加型で議論を行いました。

「事務局からの連絡と会員の返信」という議題に
対し、率直な意見も多く、参加者にとって意義
ある分科会となりました。また、各委員長から
も具体的な指針が発表され、来期のクラブ管理
運営をどの様に進めていくのかイメージ出来ま
した。

年輪会 議事録年輪会 議事録
議　題
１） 鹿児島中央ロータリークラブ

の現状報告
会員数　現在 51 名　女性会員５
名　入会予定者１名あり
２） メーキャップについての基準

確認
※ 下記のものはメーキャップとし

てもいいのではないか。次回理事会に諮る。
　年輪会
　ロータリー奉仕デー
　情報集会
　他クラブの周年事業参加
　セ釜山ロータリークラブ、那覇西ロータリークラブ、会津若
松西ロータリークラブとの交流
３）50 周年記念事業について
　周年事業費　現在残高 7,892,405 円
　創立 50 周年事業は最重要の事業と捉え、今後事業内容や予算、
実行委員会を組織する等各年度で進めていく。

会議名
場　所

年輪会　
ホテルグランセレッソ
鹿児島きずな

日　時 令和5年5月15日（月）
18時 30分　～

出席者 海江田・丸元・石塚・
川畑・前迫・宇都・
加島・橋元・田中・
高岡・栫

欠席者 椨・重久・池畠・
坂元・松元


